

## Mitmach-Aufruf

Tostedt lässt Musik erklingen!

Wir feiern eine **Fête de la Musique**

Am 21. Juni 2022

17:00 – 20:00 Uhr

Dieser Aufruf richtet sich an alle, die Freude an der Musik und am Musizieren haben. Ob als Musiker/in oder als Musikhörer/in!

Wir greifen die französische Tradition eines Musikfestes der Bürgerschaft auf. Seit 1982 findet immer am 21. Juni zuerst in Paris, dann über ganz Frankreich und schließlich über Europa und die Welt verteilt in Städten und Gemeinden ein Fest der Musik statt. An öffentlichen Orten soll Musik erklingen. Vom Anfänger bis zum Profimusiker, von Jung bis Alt, dürfen sich alle beteiligen. Es wird kein Eintritt genommen und keine Gage gezahlt.

Wir vom Verein TösterKultur e.V. glauben, dass das auch Euch und Ihnen gefallen wird, wenn für drei Stunden in Tostedt Musik an bestimmten öffentlichen Plätzen erklingen wird. Und wenn sich dadurch jemand privat ermuntert sieht, in seinem Haus oder Garten selbst zu musizieren, werden wir uns darüber freuen.

Für den öffentlichen Bereich wollen wir als Verein für Sondernutzung und Gema Sorge tragen. Die Idee, die Fête de la Musique als Tradition in Tostedt einzuführen, wird durch den Rat der Gemeinde unterstützt.

Wenn wir jetzt Euer /Ihr Interesse geweckt haben, möchten wir Euch/Sie bitten, sich **bis zum 15. Dezember** bei uns zu melden.

Im Januar werden wir uns dann konkret über das Konzept austauschen.

Ihr erreicht uns im TösterKultur e.V. über  
[moin@toesterkultur.de](mailto:moin@toesterkultur.de)

Harry Kalinowsky, 1. Vorsitzender

Informationen über die Geschichte und die grundsätzliche Konzeption der Fête de la Musique findet Ihr auf unserer website <https://toesterkultur.de/2021/aufruf-zur-fete-de-la-musique/>, ebenso den Aufruf des Vorsitzenden Dr. Harry Kalinowsky vom 10.10.2021